

Presseinformation

Mit PONANT in 64 Tagen um den Südpol – 2028 erstmals komplette Umrundung der Antarktis mit dem Eisbrecher *Le Commandant Charcot*



Bildunterschrift: der Luxus-Eisbrecher Le Commandant Charcot von PONANT unterwegs im ewigen Eis der Antarktis ©StudioPONANT – Joanna Marchi

Hamburg/Marseille – 08. April 2025 | Erneut steht für PONANT eine Weltpremiere auf dem Plan: 2028 wird der Luxus-Eisbrecher *Le Commandant Charcot* erstmals die Antarktis komplett umrunden. Zwischen Januar und März geht es ab Ushuaia auf zu einer vollständigen Umrundung des weißen Kontinents. Ein wahrhaft historischer Moment für die französische Kreuzfahrtreederei.

Durch völlig isolierte Regionen reisen, die nur wenig kartografiert sind. Fast 18.000 Kilometer entlang der Küsten eines eisbedeckten Kontinents, der dreimal so groß ist wie Europa. Die Umrundung der Antarktis ist eine einzigartige Polarexpedition, die in dieser Art bisher noch nie durchgeführt wurde. Dafür wird die *Le Commandant Charcot* im Januar 2028 in Ushuaia (Argentinien) in Richtung Westen in See stechen. Der Luxus-Eisbrecher wurde speziell für diese Art Expeditionen in den





tiefsten Polarregionen konzipiert und verfügt beispielsweise über die Polarklasse PC2, die weltweit zweithöchste Eisklasse, und kann dank des verstärkten Rumpfes auch durch meterdickes Eis fahren. Innerhalb von 30 Tagen fährt die *Le Commandant Charcot* von Argentinien entlang der Westküste der Antarktis durch das Rossmeer bis nach Hobart auf Tasmanien. Nach einem zweitägigen Stopp wird der Eisbrecher Mitte Februar dann von Hobart entlang der Ostküste der Antarktis in 34 Tagen zum Ausgangshafen nach Ushuaia zurückkehren. Diese neue und einzigartige Route wurde von den Kapitänen Étienne Garcia und Patrick Marchesseau konzipiert, die seit der Indienststellung regelmäßig am Steuer des Eisbrechers stehen. Ihr Fachwissen in der Eisnavigation in den höchsten Breitengraden, welches sie als Kapitäne an Bord der PONANT Schiffe erworben haben, hat diesen neuen Traum der Navigation Wirklichkeit werden lassen. Sie werden während dieser exklusiven Reise gemeinsam das Kommando auf der

Brücke der Le Commandant Charcot übernehmen.

Kapitän Étienne Garcia über diese einzigartige Expedition: "Der Spirit von PONANT dreht sich um genau diese Momente des gemeinsamen Staunens, wenn wir die gewaltigen Kräfte der Natur beobachten, die vor uns am Werk sind. Als einer der Initiatoren dieses Projekts und als jemand, der persönlich daran beteiligt ist, liegt es mir am Herzen, die Gäste bei der Entdeckung der Geheimnisse dieser neuen Seeroute zu begleiten. Es ist ein Privileg, ihnen dabei zu helfen, zu erleben, wie wir uns demütig mit den Elementen - Wind, Meer, Eis - auseinandersetzen und uns so nah wie möglich an die Wunder der Natur bringen." Diese einzigartige Reise voller Abenteuer wird als Brücke zwischen Vergangenheit und Zukunft dienen. Sie wird das Vermächtnis der großen Polarforscher wieder aufleben lassen, jener legendären Persönlichkeiten, die den eisigen Weiten trotzten. Im Pioniergeist von Kapitän Jean-Baptiste Charcot werden die Gäste in die Vergangenheit reisen und die Überreste vergessener Lager entdecken, die von diesen unglaublichen Expeditionen zeugen. Kapitän Patrick Marchesseau ergänzt: "Nachdem ich an Bord der Le Commandant Charcot durch das Rossmeer gefahren war, hatte ich das Privileg, in die Fußstapfen der Entdecker Ross, Shackleton und Amundsen zu treten, die am Südpol Geschichte geschrieben haben. Ich war fasziniert von der Erhabenheit dieser Polarlandschaften und den unglaublichen menschlichen Abenteuern, die dort stattgefunden haben. Heute möchten wir unseren Gästen die Möglichkeit geben, den Nervenkitzel der Erkundung während der ersten Umrundung der Antarktis zu erleben. Ein Gebiet, das noch nie ein Mensch betreten hat, eine Welt aus Eis, die noch entdeckt werden muss."

Buchungsstart für diese Reise ist im Dezember 2025 geplant. Vormerkungen können bereits jetzt direkt bei den PONANT Reiseberatern oder im Reisebüro vorgenommen werden.



Le Commandant Charcot - ein revolutionäres Polarexpeditionsschiff

Dank seiner innovativen Ausstattung und der zweithöchsten Polareisklasse PC2 bietet der revolutionäre Eisbrecher eine unübertreffliche Leistung im Eis und kann die entlegensten Ziele in den Polarregionen erschließen. Dabei setzt die *Le Commandant Charcot* auf einen Hybridantrieb, der Flüssigerdgas (LNG) und Elektrobatterien kombiniert – eine umweltfreundliche Kombination, die es bei polaren Expeditionsfahrten dieser Art bisher nicht gab und welche die sensiblen Zielregionen schont. Da PONANT auch die Forschung vorantreiben will, stellt die Reederei der Wissenschaftsgemeinschaft an Bord des Eisbrechers zwei mit modernsten Anlagen ausgestattete Labore zur Verfügung. Forschungen finden in den Bereichen der Meeres- und Umweltforschung sowie des Klimawandels statt. Die Ergebnisse werden in Form von offenen Daten veröffentlicht und sind für die Öffentlichkeit zugänglich.

ÜBER PONANT

Explore to inspire: Entdecken, um besser zu verstehen, zu lernen, zu teilen und zu schützen. PONANT engagiert sich seit mehr 35 Jahren für ein verantwortungsvolleres und nachhaltigeres Reisen. An Bord einer Flotte von 14 kleinen Schiffen unter französischer Flagge, die mit den neuesten Umwelttechnologien ausgestattet sind, ist die Entdeckungsreise immer elegant, authentisch und inspirierend. Heute ist die Reederei Weltmarktführer für Luxusexpeditionskreuzfahrten und steht für höchsten Komfort an Bord sowie französische Lebensart. Dank kleiner Kreuzfahrtschiffe mit Yachtcharakter gewährt PONANT Reiseerlebnisse in die abgelegensten Regionen der Welt. Dazu gehören eine persönliche Atmosphäre, Service auf höchstem Niveau, eine tief verankerte Seefahrertradition sowie exklusive Destinationen. Mehr Informationen unter www.ponant.com